

林産試ニュース

■ コロポックルは冬季休館に入ります

構内設置のログハウス「木路歩来（コロポックル）」は、11月1日（金）から来春ゴールデンウィーク前まで休館となります。ぜひ来年また遊びに来て下さい。なお、「木と暮らしの情報館」は11月29日（金）まで開館しています。

■ 「木材の屋外耐久性向上に関するフォーラム」7箇所が終了

9月26日の旭川を最初として全道10箇所で行われる予定の「木材の屋外耐久性向上に関するフォーラム」ですが、開催はあと3箇所（11月13日：稚内市、11月28日：網走市、12月19日：札幌市）を残すのみとなりました。ご興味のある方はぜひ足をお運びください。なお、当日参加も可能ですが、資料などの準備もありますので、できれば事前の申込みにご協力下さい。詳細は下記URLをご参照下さい。

<http://www.fpri.hro.or.jp/event/taikyuseiforum.pdf>



■ 第27回ビジネスEXPOに出展します

11月7日（木）～8日（金）、アクセスサッポロ（札幌市白石区流通センター4丁目）において、『北海道底デカラ！』をキーワードに「第27回ビジネスEXPO 北海道 技術・ビジネス交流会」が開催されます（北海道経済産業局ほか主催）。林産試験場は、道総研ブースに、安心・安全な木製ハイブリッド遊具の開発、道

産カラマツを使った土台用単板集成材（LVG）の開発、道産きのこの新用途開発について出展の予定です。きのこを使った加工品の試食も行う予定です。

■ ジャパンホーム&ビルディングショー2013に出展しました

10月23日（水）～25日（金）、東京ビックサイト（有明・東京国際展示場）において、ジャパンホーム&ビルディングショー2013（主催：（一社）日本能率協会）が開催されました。林産試験場は、その中の『ふるさと建材・家具見本市』にて、心持ちカラマツ乾燥材「コアドライ」や、新しい土台用構造材であるカラマツの単板集成材（LVG）を展示したほか、ITによる道産樹木の内装材利用について出展しました。新しい技術・製品への注目度は高く、多数の方々に展示品をご覧頂きました。



■ 学会研究発表会で発表します

11月28日（木）、日本木材学会北海道支部の研究発表会が旭川市大雪クリスタルホール（旭川市神楽3条7丁目）で開催されます。林産試験場は、合わせて5件の研究発表を行います。

■ コープさっぽろのイベントに出展します

11月10日（日）、旭川地場産業振興センター（旭川市神楽4条6丁目）において、「コープさっぽろ 食べる・たいせつフェスティバル2013 in 旭川」が開催されます。林産試験場は「木のひみつ」と題した展示発表を行う予定です。イベントの詳細については下記URLをご参照下さい。

<http://www.coopsapporo.or.jp/contents/view/id/204#c-02>

林産試だより

2013年11月号

編集人 林産試験場
HP・Web版林産試だより編集委員会
発行人 林産試験場
URL：<http://www.fpri.hro.or.jp/>

平成25年11月1日 発行
連絡先 企業支援部普及調整グループ
071-0198 北海道旭川市西神楽1線10号
電話 0166-75-4233（代）
FAX 0166-75-3621